
e-sport un sport ou non ?

Post par Rom1 le vendredi 05 aot 2011 11:10

Je pense que l e-sport va se developer dans les 10 - 15 ans a venir. Vu que les jeunes ont au moins jouer un jeux video dans
leur vie.

Je vois en cor que les pgm* (*pro-gamer) sont des stars ils sont remun pour s'entrainer et pour re dans les grandes
competitions

Mais il n'y a pas que sa les matchs sont diffus la tet que c'est un vrais show, comme un concert. Mais dans nos pays
occidentales, on reste fixer sur le foot ou le rugby et si des personnes essayent de changer des choses comme les
commentateurs pomf et thud, zerator, .... Il faudrait leurs donner des moyens de faire de veritable cshow comme en cor mais
pour cela il faudrait qu'il y a plus de sponsor et plus de communication. On peut dvoir qu'en allemagne et certain pays de l'est
commence une veritable expention dans e-sport mais pour nous franis cela n'est pas encore en vue.
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